



Regionaljournal Steiermark



Helmut Kienreich wurde die Weizer Ehrenbürgerschaft verliehen

Am Freitag wurden im Kunsthause Weiz drei verdiente Weizer durch Landeshauptmann Franz Voves ausgezeichnet.

Helmut Kienreich, ehemaliger Bürgermeister von Weiz, wurde die Ehrenbürgerschaft der Gemeinde verliehen. Kienreich konnte in seiner Amtszeit als Bürgermeister viele Erfolge feiern, so beispielsweise der Neubau des LKH oder des Kunsthause in Weiz. Ebenso hat Kienreich die Bemühungen hin zu mehr Nachhaltigkeit und infolgedessen die Erlangung der steiermarkweit führenden Rolle in der Gewinnung und dem Einsatz erneuerbarer Energie mit seiner Hartnäckigkeit vorangetrieben. Bürgermeister Erwin Eggenreich würdigte in seiner Laudatio das Leben und Wirken von Helmut Kienreich und dessen unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Stadt. Der Ehrenring der Gemeinde Weiz wurde an Richard Kratochwill und Günther Friedrich vergeben. Kratochwill, der als "kulturelle Institution" in Weiz bekannt ist und als Maler, Graphiker und Fotograf arbeitet, hat bereits zahlreiche Preise für seine Arbeiten und Einladungen zu Ausstellungen auf der ganzen Welt erhalten. Neben seiner künstlerischen Tätigkeit engagiert sich Kratochwill auch im Rahmen soziokultureller Projekte, etwa in Jugend- und Behindertenzentren. Kratochwill konnte seine Auszeichnung aus gesundheitlichen Gründen nicht persönlich entgegnehmen. Günther Friedrich, Leiter des Technologie Transferzentrums hat zahlreiche Hochschulkooperationen ins Leben gerufen und so maßgeblich dazu beigetragen, dass Weiz als Aus- und Weiterbildungsort in der Steiermark bekannt wurde.

